
果舒食醋分为5度食醋和8度
食疗醋。它用苹果汁做为原料经二
次发酵酿造而成。不同于用醋精勾
兑而成的调味醋，果舒食醋不含有
任何防腐剂，其口感酸爽、略带果
香，并富含多种营养物质。人体健
康的状态，体液呈弱碱性，但由于
人们的饮食习惯、环境、心态及压
力等因素的影响使我们的身体往
往处于酸性的亚健康状态。果舒食
醋经过二次发酵，是一个口感呈酸
性，在人体内代谢后呈碱性的食用
醋，它有中和鱼、肉、蛋、米、面等呈
酸性食品的功能，并有利于它的各
种营养素的保存和促进钙的吸收。
能够有效改善人体酸性体质，使人

体呈健康的弱碱性。
网上广为流传的食疗配方一：

用8度苹果醋2两，鲜鸡蛋一枚，浸
泡1 . 5-2天，蛋壳软化后，用筷子戳
破搅匀，再放置一天即可。每天起
床舀两小汤匙醋蛋液加一小匙蜂
蜜和四小匙温开水调匀，空腹一次
服完，蛋膜最后一天咀嚼吞服。可
降血脂，防动脉硬化。

食疗方二：将同等份量的柠檬
汁、姜汁、蒜头汁、苹果醋各一杯放
入瓦煲，大火滚，小火慢煮，不要盖
锅盖，让水份蒸发，剩下约一半汁
液，加入适量蜜糖搅匀，冷却后放入
冰箱保鲜即可。每天起床后空腹服
用一汤匙。可净化血管。
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本报记者 柳斌

市政协委员夏国震：

摸清需求关系

制定发展规划

截至2014年年底，烟台机
动车保有量达184万辆、驾驶员
突破200万人大关，有限的道路
交通资源与日益增长的机动
车数量之间的矛盾越来越突
出，停车难题也随之而来。在
今年两会上，不少政协委员再
次提出建议，缓解市区、小区
停车难及乱停车问题。

“目前车辆乱停乱放，与
停车泊位少无法满足停车需
求有很大关系。”市政协委员
夏国震直指问题所在，他建议
对市区内的停车场、停车区域
进行统一规划和设定，将停车
管理延伸到背街小巷和居民
小区内的公共区域。

“最主要的是摸清市区现
有可合法停车的车位数量，看
看社会停车场能接受多少车
辆，单位停车场又能动员接受
多少车辆，还有多少车辆找不
到停车位，今后要建设多少车
位才能满足城市的需要等，为
今后城市停车位建设规划提

供参考。”夏国震说，根据摸底
情况，相关部门可从城市道路
规划和车辆管理方面入手，探
讨在城市道路扩建、设置单行
线的可行性，结合其他城市的
先进经验和范例，就城市轨道
交通及高架桥等方面的建设
制定规划并逐步实施。在车辆
管理上，也要坚决杜绝和制止
车辆乱停乱放和私设路桩等
违法行为，并加强对车辆报废
及检验等方面的管理。

市政协委员刘东利：

制定合理的

停车位租赁价

小区停车难，有的难在没
有停车位，还有很多小区有闲
置地下车位却没人停。市政协
委员刘东利说，她调查了很多
小区，楼前楼后车辆停得满满
当当，乱停车现象非常严重，而
到地下停车场看看，因为车位
费太高，停车位闲置了很多。

“乱停车，我们也想知道
这种情况到底是业主的原因，
还是开发商的原因，或是管理
部门的原因。”刘东利建议，小
区物业管理委员会制定合理
的、小区居民能够接受的停车
位租赁价格，小区物业应加强

对车辆乱停乱放行为的管理，
确保小区环境井然有序。

市政协委员于党辰：

制定占用公共空间

停车收费制度

“交通管理部门严格落实
城市规划确定的道路功能，尽
可能减少在城市主要交通道路
上划设停车位，更不能划出专
用停车位将公共道路空间私相
授受。”市政协委员于党辰提
出，解决停车难问题，要先解决
车辆无偿占用城市公共空间及
道路空间私有化问题，交管部
门应加大静态交通管理模式和
方法的研究，提高管理水平，比
如合理确定路边停车的时间
段，建议晚间9:00以后至凌晨5:
00，在不影响交通运行的前提
下允许居民路边停车，但应收
取一定的停车费用。

另外，应研究制定占用公
共空间停车收费制度，对于不
能提供拥有停车位证明的车
辆，应研究征收占用公共空间
的补偿金，收缴的资金用于建
立公共停车场建设基金，用于
今后公共停车场的建设或作
为鼓励私有停车场对公众开
放的补偿金。

破解停车难，委员提建议
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没没有有一一流流人人才才，，做做不不成成一一流流事事业业
人大代表呼吁，改善人才引进机制

本报记者 李楠楠

“围绕创新设
计和制定持久人
才政策，完善人才
培养、引进、使用
和激励机制，引导
人才向产业和科
研一线流动。”这
是今年政府工作
报告中对“人才问
题”的论述，而人
才引进问题在人
大代表分组审议
的现场引起了很
多代表的热议。

“我们医院改扩建工程已
经完成，开始陆续往里搬。”市
人大代表、芝罘医院副院长于
凌云说，改扩建后医院条件有
了很大改善，以前床位少，现在
有400张床位，作为二级甲等医
院，很多常见病都能在这里得
到有效治疗。

“硬件提高了，但还有一个

很重要的问题没得到解决，就
是人才问题。”于凌云说，“按规
定，医院的床护比要达到1:0 . 6，
床位增加了，但护士数量却没
跟上，另外更重要的是高层次
的人才和专家引不进来。”

“要进医院要通过事业编
考试，医院院长说了不算。”于凌
云说，“引进专家，不光院长说了

不算，找人社部门也说了不算，
还有好多部门，一来二去专家
迟迟引不进来。没有一流的人
才，医院的医疗水平很难提升。”

“有些地方在探索实行医
院法人治理制，其中就有人才
引进的问题。”于凌云希望，人
才引进机制更灵活一些，以便
引进更多的专家人才。

医院建好了，却引不来专家

“这个问题，我们毓璜顶医
院也存在。”市人大代表、烟台
毓璜顶医院院长杨军说，“医院
人才引进，特别是高层次人才
引进没有自主权，医院招聘往
往都是通过事业编考试招录。”

“一方面人家南方城市引进

人才的政策灵活，另一方面是各
个地方招录的时间不一，不少地
区招人才往往春节前就开始动
手了，而我们的人社部门招录时
间一般在六七月份，这就造成了
人家都招录完了，咱们这边才刚
刚发布招录公告，之前看好的人

才等不了咱们，人家早到其他地
方工作去了。”

“还有一个问题就是人才匹
配问题，治疗大病的医生必须是
具有大思维的高水平的一流人
才，而现在仅仅依靠人社部门的
统一招考，很难有区分度。”

人家都招录完了，咱这刚发公告

现场还有代表认为，现在
大学已经由原来的“精英教育”
逐步变成“普及教育”，因此，要
引进高水平的一流人才应该限
定在211、985院校毕业的学生，
因为在普遍区分度不高的情况
下，还是高考成绩最靠得住。因

此建议，可否对一流人才的引
进设定一定的门槛，提高区分
度，这不是一种歧视，而是一种
科学的人才匹配。

对此，市人大代表、烟台长
生集团有限公司董事长曲敬阳
认为，引进人才不能唯学历论，

211、985毕业的学生不一定都是
人才，清华、北大以及海归毕业
生一样有“啥也不是的”，学历
只是衡量人才的一个方面。“我
们可以多研究一下选人的办法
和方式方法，把真正有能力的
人选出来。”

211、985毕业的不一定都是人才

在 8

日的分组
审 议 会
上 ，代 表
们各抒己
见 。 本
报记者
吕奇 摄

有果园的地方，总免不了会使用
反光膜，可反光膜多不能降解，处理
反光膜多用火烧，造成的污染不说，
还容易引发火灾。8日上午，在牟平团
的分组审议现场，人大代表宋广宁提
到了反光膜的污染问题。

“牟平多果园，反光膜也多，但怎
么处理是个大问题。”宋广宁说，去年
烟台有几场火都是反光膜造成。这种
东西成了难处置的垃圾，埋土里降解
不了，风一吹到处飞，吹到高压线上
也容易造成事故。

对此，牟平团的代表们纷纷讨
论。代表王连忠表示，在美国也有反
光膜，都是通过回收后清洗，粉碎后
再加工，所得的产品可用于其他领
域。农业生产这方面，反光膜的确是
个大问题，但只要有专业的人来回
收，将其加工后再生产就能变废为
宝，整条生产线投入20万元即可建
成。

但也有代表提出，回收反光膜
并不赚钱，恐难收到预期的效果。对
此，多名代表认为，想要解决反光膜
污染的问题，建立回收再利用的渠
道是个比较好的解决办法，但这其
中需要财政投入，给予回收人员一
定补贴，逐渐解决反光膜污染的问
题。

本报记者 苑菲菲

市人大代表宋广宁：

反光膜污染大

如何治理成难题
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